

五小だより

No. 1 1



12月

令和7年12月12日 館林市立第五小学校

昔遊び 1年

12月9日（火）に、福寿会の皆様をお招きして、生活科の昔遊びを行いました。この日は、昔遊びの中から、お手玉、あやとり、コマ回し、紙ひこうき飛ばし、輪投げ、けん玉をしました。遊び方を聞いて練習するうちに、コツをつかんで楽しめるようになりました。

写真省略

本の紹介・読み聞かせ 3年

3年生が1年生に本の紹介（左下の写真は作成の様子）・読み聞かせを行いました。1組では「じごくのそべえ」、2組では「テスの木」を読みました。3年生は真剣に読んでいましたが、聞いている1年生も耳をよく傾けてお話を内容を理解しようとしていました。次の日も、他のメンバーが読み聞かせに行き、お互いに有意義な時間を過ごしました。3年生のお兄さんお姉さんありがとうございました。

写真省略

落ち葉拾い 1年

校庭にあるすずかけやいちょうの落ち葉を両手一杯に集めました。一輪車はたくさん落ち葉でベッドのようになり、そこに入って遊びました。秋にしかできない体験をして、楽しむことができました。

写真省略

いろいろな教科・行事でがんばりました

写真省略

クラブの時間に、市スポーツ協会赤羽支部の皆様をお招きして、ヘルスバレーボールを学習しました。ラグビー型の大きなボールを打つと、変化して飛んでいくので、面白かったです。

表彰集会 入賞者の皆さんおめでとうございます

- ・群馬県小学校陸上教室記録会
- ・令和7年度JA共済群馬県
小中学生書道コンクール
(学校賞もいただきました)
- ・第55回全国教育書道展
- ・第45回緑化ポスターコンクール
- ・第71回青少年読書感想文全国コンクール群馬県審査高学年の部自由読書、中学年の部課題図書
- ・下水道の日コンクール
- ・非行防止作品
- ・人権擁護作品展

おもちゃフェスティバル 1・2年

12月11日（木）に、生活科の学習で、2年生が1年生を招待してフェスティバルを行いました。2年生が、「射的屋」「くじ屋」など、工夫したお店を用意しました。2年の店員さんは、元気な声で、「いらっしゃい」と、1年生に声をかけていました。1年生は、お店を次々に回るなど、楽しんでいました。

写真省略

<御礼>

1学期に続き、2学期も、生活科や総合的な学習、家庭科の授業等で、保護者の皆様や地域の皆様に支援をしていただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、子供たちは知恵やコツを学び、安心して学習に取り組むことができました。職員一同、感謝申しあげます。

<お知らせ>

インフルエンザ等の感染症が、流行する時期になりました。学級閉鎖等に備え、オンライン健康観察・授業が実施できるように、接続の仕方を練習しました。今後も、定期的に練習していきます。また、休み明けに一人一台端末を活用した「こころの健康観察」と二者面談を行ってまいります。

五小のホームページはこちらから→

